

3515/J XX.GP

der Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde
an die Bundesministerin für Arbeit,Gesundheit & Soziales
betreffend Finanzierung der Adaptierung von Arbeitsplätzen für behinderte Menschen
In den vergangenen Jahren wurde aus öffentlichen Geldern (AMS, Bundessozialamt) die
Adaptierung von Arbeitsplätzen für Behinderte finanziert. Obwohl die Zahl der arbeitslosen
behinderten Menschen stark im Ansteigen begriffen ist, ist diese Finanzierung der
Arbeitsplatzadaptierung drastisch zurückgegangen.

Dies ist umso befremdlicher, als sich die Österreichische Bundesregierung in ihrem
Behindertenkonzept ausdrücklich zum Grundsatz bekennt, daß behinderten Menschen die
Möglichkeit einer eigenen Erwerbstätigkeit gegeben werden soll.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1) In welcher Höhe gab es in den Jahren 1994 bis 1997 eine Finanzierung von
Arbeitsplatzadaptierung für behinderte Menschen aus öffentlicher Hand?

(Bitte nach Jahren getrennt angeben!)

2) Welche Stellen teilten sich die Finanzierung der Arbeitsplatzadaptierungen in welchem
Verhältnis in den Jahren 1994 bis 1997 auf?

(Bitte nach Jahren getrennt angeben!)

3) In welchen Höhe ist für 1998 eine Finanzierung von Arbeitsplatzadaptionen für
behinderte Menschen von öffentlichen Stellen geplant?

4) Wie rechtfertigen Sie in Zeiten der steigenden Arbeitslosigkeit von behinderten
Menschen einen Rückgang der Arbeitsplatzadaptierungen?